
 
 Herr Bönisch zu Hinweisschilder in der August-Bebel-Straße 

__________________________________________________________________________ 

 
Herr Bönisch regte an, ob die Hinweisschilder in der August-Bebel-Straße ausreichend sind. Er konnte 
einen bei nahenden Unfall beobachten, bei der eine Fahrradfahrerin aus der Einbahnstraße gefahren 
kam. 
 
 
 


